Confirman asistencia del presidente Evo Morales a Cumbre de la CELAC



La Habana, 16 ene (RHC) Ricardo Ulcuango, embajador de Ecuador en Bolivia, confirmó la participación del presidente Evo Morales a la cuarta Cumbre de la CELAC (Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe).

Con la reafirmación del mandatario boliviano está asegurada la presencia de la mayoría de los máximos jefes de gobierno a la reunión, que se realizará el 27 de septiembre en Quito, Ecuador, afirmó Ulcuango al diario boliviano La Razón.

El diplomático explicó que en la Cumbre se abordarán temas como la propuesta argentina sobre las Islas Malvinas y la cubana sobre la Base Naval de Guantánamo, ocupada arbitrariamente por Estados Unidos.

Además, dijo, se evaluarán aspectos como la lucha contra la pobreza, la comunicación y la transferencia de la tecnología, entre otros ejes temáticos.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81473-confirman-asistencia-del-presidente-evo-morales-a-cumbre-de-la-celac}{cumbre-de-la-celac}$



Radio Habana Cuba